

Déjà 20 ANS

Gustavo Cabana



Lorsque l'on a 20 ans, on s'intéresse davantage au présent et à l'avenir, et c'est aussi le rôle d'un magazine qui traite principalement de l'actualité et du futur.

20 ans de publication, c'est aussi 20 ans d'archives au travers de toutes les infos, les articles et les photos imprimées. ParaMag se veut donc être aussi un trait d'union entre les générations et entre les grandes périodes parachutistes. Nous illustrons ce trait d'union à partir de deux exemples que sont le swoop et le freestyle. Ils constituent une bonne introduction à notre nouvelle rubrique mensuelle «Déjà 20 ans», qui démarre ce mois-ci avec le numéro 1 de ParaMag. Au fil des mois nous continuerons d'égrainer le contenu mensuel de chaque numéro du magazine, publié 20 ans auparavant.

Vincent Reffet effectue un Blind Man et pilote sa voile en marche arrière, durant une récente compétition de swoop à Ampuria.



Michel Pissotte

Patrick de Gayardon en flare aquatique improvisé durant le championnat de France à Vichy en 1987. Sa voile est une Wildfire, sous-dimensionnée pour rentrer dans son mini-sac SST Racer.